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「日本維新の会 。日本共産党 。あしやしみんのこえ」で提出した議

員報酬肖彗減案が全会一致で可決され任期満了まで (13ヶ 月間)

5%の削減が行われます。

肖」減額 |ま およそ 1145万 円 (3月 当8等 )。

提出理由 |よ 新型コ国ナウイルスが市民生活 |こ 長期的な財政影響を

与えてしヽること、また行政の財政支出もま曽大してしヽることであ
'J、

倉1出 された財源の使用用途は新型コ回ナウイルス文篠 費とするよ

う要望しました。

言轟量華臓動機繭戦減睦決筵 (3属言義会)
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議員 1人あたり約 1014万 円の議員報酬が支払われるため、

実質議員 1人の削減と同等の効果があります

夢置竃ピ酪畿∽導入社決定

民生文教常任委員会にて、ま旨定ゴミ袋1譲販売価格を抑えるよう要望しました。

6月議会で「ゴミ分別の意識向上」を目的として指定ごみ袋の導入が進んでいます。

※スケジュールは下記画像の通り、令和 5年度 4月試験的実施、10月本格実施。

■指定ごみ袋導入スケジュ…ル・及び周知方法(案 )
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7月  8月  9月  10月  11月  12月   1月   2月  3月  4月  5月   6月  7月  8月  9月  10月

デザイン
募集

幸指定ごみ袋仕様 (案)       
芦屋市のコミ分別の一例

タイプ  芦屋市専用指定ごみ袋

指定ごみ袋

仕様公開

製造業者
の認定
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L■  ■0.ё25m".1厚 くて破れに|く い袋を想定      ‐ .
‐・・・ F「  ‐|.(参‐考―神戸市=西宮市燃やすごみ用指定ごみ袋0.02mm).|‐

1面格    市場価格。有料化 (市の手数料を上乗せすること)は しません。

種類   1種類(サイズは複数用意)

☆

☆

対象
燃やすごみ・その他燃やさないごみ (ス テーション・パイプライン両方 )

今後の分別状況によつては対象を増やす場合があります。

指定ごみ袋
の製造

サイズ  450、 302、 小サイズ形状はU字型 ただし452は平袋と併用
周知啓発

指定

ま霧葡 」
度
                 ☆             環 境 対 策  (程 業務響型裟I否10%以上の脱炭素対策を取つているごみ袋 )

指定ごみ袋制度
の本格実施

ム    2ハ 鳳    事業者のごみ、持込みごみは中身が見えることが条件となります
甲群   て ψW   デザインは公募します。

|=周 知 i万;去                                              他 新型コロナウイルス感染症の状況を見ながらイベン ト等を実施 します。
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会派副幹事長総 務常任委員会所属/2期目 38歳

関西学院中学部。関西学院高等部・関西学院大学経済

学部卒業属 間企業でシステムエンジエアとして従事
会派幹事長/民生文教常任委員会委員長/1期国 30歳

明石高専卒業/民間企業で橋梁設計士として従事

11659-3501 TEL/FAX‐ (0797)38-2048



113の導入を翼機とした
補助金制度の見直しについて 大原裕貴
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揚塀螂趙褥Я跛 市の補助金制度は市財政 (決算 )の 10%弱 と大きなウェイトを
漑絋囃屁饉飩屁× 占めるが、その成果や取組内容が見えづらい。
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「芦屋市市民提案型補助金」制度を更に拡充させ、地域 SIBを目指すことで謳存の

構勤齢 彗度の見える化を進められないか。

補助金の成果と取組内容の見える化は重要だと考えており、制度の取組内容の発

信に努める。また市民活動センターではコミュニティビジネスの相談等も行つて

いるため、各所との共有の仕組みの構築に取り組んでいく。
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愛媛県西条市で|ま 地域 SIBを導入し、市民参画の促進や見

える化に繋がつた。

導入が進めば、芦屋市でもさらに 1ヽ1● ■■●・ i■●:‐  ■・■|
‐
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(単位:干円)
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野良猫に対する対応の強化について 2014年  2015年  2016年  2017年  2018年  2019年

補助費の推移。歳出の約 10%を 占めるため、Ю 億円近い支出となつてしヽる。
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市内の幼稚園児Iま 10年間で半分以下となり、歌入茫難が

つ参入しは亀しゝない鱗纏爾鶴鏃り、幼稚園児数が急激に減少している。鰈鱚痣靱

現在岩園幼稚園で試験的に行われている 3歳児保育の実施を他の園にも広げて

園児確保に繋げられないか。

3歳児保育の試験的実施の検証は、現在効果と課題についてまとめ、報告がで

きるよう行つているところで、就学前施設の状況や子どもたちの動向を含めて

慎重に見極める。
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各公立幼稚園 4歳児の児童数 (人 )

麗圏回轟調レ 59

幼稚園児割合は4,5歳の半数程度だが、今後の減少を考える

と鸞意鱗纏鷺翁存績も量らしヽと考える。

ニーズの拡大に向けて 3歳児保育や預かり保育の拡大、広報

強化を求めました。
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岩園   小槌   西山

畿平成 25年  |■ 令和4年
眩嗽厄祗洟踵蜃饒諄学校園のIT活用について 宮川 潮見
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